
笠岡市財政健全化プラン（素案）に対するパブリックコメントへの御礼

記

この度は，笠岡市財政健全化プラン（素案）に関するパブリックコメントに対して，多

くの御意見をいただきありがとうございました。

突然の厳しい財政状況の公表と非常に多くの事業見直しにより，市民の皆様や関係団体

の皆様に御心配と御懸念を与えてしまい，大変申し訳なく思っております。

笠岡市がこれまでに実施したパブリックコメントの中では一番多い約 750 件の御意見を

いただきました。厳しい御意見も多数ございましたが，多くの皆様が我がまちについて，

真剣に考えていただいている証であり，非常に心強く感じております。いただいた御意見

については，慎重に審議を行い，見直し内容の修正を行いました。その上でプランの最終

案を取りまとめておりますので，合わせてご覧いただけたらと思います。全ての御意見を

プラン修正に反映はできませんが，貴重な提言として今後の施策の参考とさせていただき

ます。

本市の厳しい財政状況を踏まえると，将来にわたって市民の皆様が安心して暮らせるま

ちづくりを進めていく上で，この度の財政健全化の取組は避けて通ることが出来ません。

しかし，課題やニーズを的確にとらえ，解決していくための事業を立ち上げ，第８次総合

計画の策定にも着手いたしますので，そういった中で笠岡市の明るい将来ビジョンを市民

の皆様にお示ししてまいります。

この厳しい難局を乗り切り，市民の皆様が安心して暮らせる，笑顔が広がるまちづくり

を実現するために全力を尽くしてまいりますので，引き続きの御理解と御協力をお願いい

たします。
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